

NACIONALES

Entre enero y septiembre Ecopetrol empleó más de 11 mil personas en la Orinoquía

Published 20 horas ago on 8 noviembre, 2024
By **Editor1**



Entre enero y septiembre del 2024 el Grupo Ecopetrol generó 111.697 empleos acumulados a través de las empresas contratistas, subcontratistas y proveedores que apoyan sus proyectos y operaciones en diferentes regiones del país.

Al cierre del tercer trimestre, Ecopetrol alcanzó una cifra acumulada de 75.693 vinculaciones, por medio de firmas aliadas, lo que representa un incremento de 12.741 trabajadores, en comparación con la cifra acumulada del primer semestre del año.

La cifra de personal contratista se distribuyó de la siguiente manera, por empresas, al finalizar septiembre: Ecopetrol 75.693 vinculaciones, Cenit 15.700, Hocol 7.222, ISA 6.098, Ocesa 2.835, Esenttia 1.845, Oleoducto de Colombia (ODC) 1.179, Oleoducto de los Llanos y Oleoducto Bicentenario 1.014, Refinería de Cartagena 110 y Ecopetrol Costa Afuera una.

Por zonas, la Regional Central, conformada por los departamentos de Santander, Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar, registró el mayor número de vinculaciones, con un total de 17.823, que equivalen al 28% del total.

La Regional Andina Oriente, con actividades en Puerto Gaitán, Huila, Putumayo y Tolima, tuvo 14.989 vinculaciones, (24%); la Regional Orinoquía, que comprende una amplia zona del departamento de Meta, generó a través de sus contratistas 11.947 empleos (19%); la Regional Caribe, con operaciones en Bolívar, Sucre, Magdalena y La Guajira, reportó 7.516 contrataciones (12%) y la Regional Piedemonte, en Casanare y Arauca, tuvo 4.881 empleos (7,9%); en Bogotá se generaron 4.921 trabajos (8%).

A corte de septiembre, se destacó la vinculación de 25.471 empleos para poblaciones consideradas diversas: 20.749 mujeres, 2.093 de primer empleo, 1.719 de distintas etnias, 746 víctimas del conflicto armado y 164 en condición de discapacidad.

Fuente: Ecopetrol

RELATED TOPICS: #ECOPETROL #ECOPETROL EMPLEO #EMPLEO ECOPETROL #INICIO

Don't Miss
Cursos de soldado profesional serán gratuitos y tendrán beneficios exclusivos



Editor1

YOU MAY LIKE



Más de 700 citas de negocios se realizaron en la Ronda "Somos Colombia", impulsada por Ecopetrol en Casanare



\$296 mil millones contrataron Ecopetrol y sus aliados con empresarios de Casanare



Comunidades de Casanare y Cuhará fortalecieron conocimientos sobre la industria del petróleo y transición energética con Ecopetrol



Ecopetrol participó en el Simulacro con entranamiento por fuga de gas

Trabajadores de Ecopetrol embellecieron la biblioteca del Colegio Antonio Nariño en El Morro

Ecopetrol de Película, la forma de llevar la magia del cine a familias rurales de Casanare y el Sarare

CLICK TO COMMENT

NACIONALES

Cursos de soldado profesional serán gratuitos y tendrán beneficios exclusivos



Published 20 horas ago on 8 noviembre, 2024
By Editor1



El gobierno nacional ofrece una oportunidad a los jóvenes reservistas de primera clase y soldados que prestan el servicio militar de inscribirse en la Escuela de Soldados Profesionales y valerse de las capacidades que brinda el Ejército Nacional, para transformar los territorios y contribuir con el bienestar de las comunidades.

El decreto 2225 de 2023, expedido por la actual administración, garantiza que quienes acojan la convocatoria contarán con la gratuidad en los trámites de incorporación, incluyendo, inscripción, exámenes médicos, selección y un kit de ingreso, facilitando así la oportunidad de un proyecto de vida para jóvenes en condiciones socioeconómicas vulnerables.

La norma señala que el beneficio solo podrá otorgarse una vez y dará prelación a los aspirantes clasificados dentro de los parámetros establecidos por el Sisben en el grupo A (población en pobreza extrema), grupo B (población en pobreza moderada) y grupo C

CONTINUE READING

NACIONALES

Gobierno pide a entidades nacionales y locales ahorrar al máximo energía eléctrica



Published 2 días ago on 7 noviembre, 2024
By Editor1



El Gobierno del presidente Gustavo Petro, a través del Ministerio de Minas y Energía, emitió un comunicado oficial como respuesta a la baja hidrología en el país y a fin de optimizar el uso de la energía eléctrica.

En el comunicado se insta a todas las entidades públicas a implementar una serie de recomendaciones para el uso racional y disminuir el consumo del servicio de energía eléctrica, con el fin de incentivar el uso eficiente del recurso.

Igualmente, la cartera de Minas hizo un llamado para que entidades y empresas se conviertan en líderes y tomen medidas orientadas a disminuir el consumo, según cada caso en particular.

Para Navidad

El Ministerio de Minas Emite Recomendaciones de Uso Racional de Energía Eléctrica para el Financiamiento

CONTINUE READING

NACIONALES

Cambios para reorganizar las Fuerzas Militares no las debilita: Gobierno Nacional



Published 3 días ago on 6 noviembre, 2024
By Editor1



Los cambios adoptados por el Gobierno Nacional para reorganizar a las Fuerzas Militares las fortalece sin afectar la colaboración ni las operaciones conjuntas entre la Fuerza Aérea, el Ejército y la Armada.

Así lo confirmó el ministro de Defensa Nacional, Iván Velásquez Gómez, quien explicó los detalles de la nueva organización de los comandos conjuntos en las Fuerzas Militares, junto con la cúpula militar y de Policía.

“Los comandos conjuntos continuarán, pero ahora dedicados a tareas de planeación y análisis estratégico en los territorios donde operan. Las operaciones directas recaerán en los comandantes de cada Fuerza”, explicó el ministro Velásquez.

Enfatizó que estos cambios no debilitan a las Fuerzas Militares ni implican la desaparición de los comandos conjuntos.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 20 horas ago

Está abierta la convocatoria para la Feria Artesanal y Empresarial de Casanare Palpia



CASANARE / 20 horas ago

Programa de entrega de tablets de la Gobernación de Casanare llegó a Pore con más de mil equipos



CASANARE / 19 horas ago

A prisión señalado como responsable de femicidio ocurrido en Mani



CASANARE / 20 horas ago

IFC trabajará cuatro sábados en jornada continua para compensar descanso navideño y de fin de año



CASANARE / 20 horas ago

Universidad de Antioquia y el IFC se unen para formar líderes del sector agrario en Casanare



CASANARE / 20 horas ago

Si no devuelven la EAAAY este año, Marco Tulio crearía nueva empresa de servicios públicos en Yopal



NACIONALES / 20 horas ago

Cursos de soldado profesional serán gratuitos y tendrán beneficios exclusivos



CASANARE / 19 horas ago

Policía incautó más de una tonelada de marihuana creopy camuflada entre melaza en Casanare



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE